

Editorial

Este número de *Cuadernos de Investigación y Formación en Educación Matemática* está enteramente dedicado a la reforma de la educación matemática en Costa Rica. Posee un enfoque local, en ese sentido. Sin embargo, se ha hecho un esfuerzo para que los diversos artículos y documentos puedan ser de utilidad también más allá de las fronteras de este país.

Para el Consejo Editorial de *Cuadernos* es muy gratificante poder realizar esta publicación de artículos y documentos que muestran una radiografía de la principal reforma curricular que ha atravesado este país en décadas, y a la vez aportar instrumentos para empujar su éxito.

Cuadernos ha abierto sus páginas a esta colección de análisis, estudios, documentos y recursos educativos para ofrecer a la comunidad académica elementos que permitan valorar diversos planos de este cambio curricular y sobre todo sus perspectivas futuras.

En esta oportunidad cuatro secciones se han incluido:

- *Introducción*: con un artículo general de balance y perspectivas de la reforma curricular.
- *Artículos*: contribuciones que tocan diversas dimensiones asociadas con la implementación de los programas oficiales de matemáticas.
- *Experiencias*: que contiene experiencias distintas en todo Costa Rica que pueden ofrecer lecciones interesantes.
- *Documentos*: sección compuesta por varios documentos relacionados con el currículo y su implementación.

El tema central es la implementación de los programas oficiales.

Cuadernos y el *Proyecto Reforma de la Educación Matemática en Costa Rica* del Ministerio de Educación Pública y la Fundación Costa Rica Estados Unidos para la Cooperación, concertaron esta publicación en el marco de las acciones que realiza ese proyecto.

Para la Universidad de Costa Rica, el *Centro de Investigación y Formación en Educación Matemática*, y para los académicos asociados a esta revista es una gran satisfacción servir a los propósitos del progreso de una reforma educativa tan relevante y necesaria para el país.

Agradecemos los trabajos realizados por todos los autores y revisores en una obra colectiva que ha implicado un gran esfuerzo durante muchos meses.

Angel Ruiz

Director

Cuadernos de Investigación y Formación en Educación Matemática

1 de Abril 2015.

<http://www.angelruizz.com>

ruizz.angel@gmail.com